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H23 年 8 月度第 2 回わが街つくる会定例会議事録（通算 111 回） 

 

日時：‘11－8－18（木）19：30～20：50 

場所：平野市民センター会議室 

出席者：橋本、奥村、倉橋、雨宮、杉本、中井、堀井、杉中、岡本、竹内、 

川上、西本、戸所、竹吉、乾  以上 15 名 

議事内容： 

 １．今日の一言（中井） 

   東日本大震災は甚大な被害をもたらした。死者、行方不明者を合わせる 

と 2 万人に達する。これは平野学区の全住民（1.8 万人）がそっくり消失 

したに等しい。数字をみて改めてその物凄さを実感した。 

 ２．大津市からの報告 

   今回、状況の進展なく報告すべき内容なしとのことで、白井参事は欠席。 

 ３．白地図を活用した情報整理について（倉橋） 

   まず、学区境界線を明確にしたデータの作成作業を進めている。10 月の 

定例会には情報提供出来るようにしたい。 

今後整理すべき情報項目として以下のようなものを考えている。 

 ・防災関連情報（通学ルート、危険個所、子ども 110 番、昔の地形等） 

 ・文化観光情報（史蹟、文化施設等） 

 ・商業情報（商店、飲食店、商業施設等 

これらの情報整理に当たっては、我々の力だけでは限界もある。いずれ 

かの段階で、自治連、防災会、ＰＴＡ、各自治会等とも連携しより充実 

したものに仕上げ、有効活用を図って行きたいと考えている。 

 ４．ZeZe ときめき坂 Halloween2011 について（橋本） 

   ①チラシ、ポスターの仕分け作業を９月２日（金）、３日（土）の 9：00 

    より市民センターで予定しているので都合のつく方々の協力を願う。 

   ②物品販売ついては、奥村、竹吉、乾で準備を進めて貰っている。 

 ５．駅前花壇について（竹吉） 

   花火大会での警備作業は、花壇が傷むことなく終わり安堵した。 

また、雑草が繁茂してきたので 8 月 20 日（土）7：30 より草ぬき作業を 

行う。都合のつく方々の協力を願う。 

 ６．その他 

   ①逢坂山の地下水が教えてくれるもの（岡本） 

    7 月 21 日の定例会の「今日の一言」で雨宮さんより、旧逢坂山トンネ 



ルの話があったが、たまたま 8 年前に京大防災研主催のフォーラムで 

聞いた話を思い出した。これによると逢坂山トンネルが観測所として 

利用され、地殻変動連続観測や逢坂山の地下水観測等が行われている 

と云う。1944 年の南海地震では井戸水の変化が認められ、地殻変動と 

の関連が裏付けられたという。逢坂山トンネルにまつわる話である。 

   ②平野神社夏祭りの話（杉本） 

    夏祭りを盛り上げる企画として 4 年前から「お絵かきコンクール」を 

    実施しているが、行政の協力もあり年々充実してきた。大津市長賞（金 

賞）、教育委員長賞（銀賞）、平野商店街賞（銅賞）の設置や、パルコ 

の協力による映画館での紹介も参加意欲に効果があるようだ。 

平野神社行事に関連して、蹴鞠行事の観客が余りにも少なくもったい 

ない。もっとＰＲして盛り上げて行ったらどうかとの意見が出た。 

   ③「牛肉サミット」の紹介 

     8 月 20 日～21 日、なぎさ公園お祭り広場で、東日本大震災支援の 

     牛肉サミットが開催される。20 店舗が参加するとのこと。 

７．次回定例会（9 月度） 

  第 1 回：9 月 01 日（木）19：30～ 

   第 2 回：9 月 15 日（木）19：30～ 

 

                            以上 

 


